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Aos quatorze dias do mês de março de dois mil e vinte e três, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao 

vivo pela plataforma do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores 

de São Pedro da Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente José 

Gustavo Rech solicitou ao Secretário Patrício Hanauer que realizasse a leitura 

da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata 

da Sessão anterior de número 04/2023, a mesma foi encaminhada em formato 

PDF via Plataforma Digital WhatsApp para leitura de todos os vereadores, 

colocada em discussão e votação foi aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário José Gustavo Rech realizou a leitura das 

correspondências recebidas onde havia Peido de Providência número 

01/2023 do Vereador Carlos Adriano Schlindwein. Seguindo a ordem do dia o 

Secretário Patrício Hanauer realizou a leitura do parecer da Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação composta pelo Presidente da comissão 

André Mallmann, relator Carlos Adriano Schlindwein e membro Graciele 

Schmitz Werner, referente ao Projeto de Lei número 24/2023 (vinte e quatro), 

parecer desta comissão foi favorável à aprovação do projeto. Colocado em 

discussão o vereador e votação o projeto de lei foi aprovado por unanimidade. 

Ainda após o Secretário realizou a leitura do Pedido de Providência de número 

01/2023 (um), de autoria do vereador Carlos Adriano Schlindwein, colocado 

em discussão e votação e foi aprovado por unanimidade. O Presidente passou 

para as explicações pessoais, o vereador Roque Weimann comentou que o 

Deputado Marcio Biolchi visitou o município e trouxe boas notícias de uma 

emenda no valor de duzentos e cinquenta mil reais, assim como é para vir 

mais uma em breve. A vereador Rejane Maria Mallmann parabenizou tosos 
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envolvidos no Centro de Cidadania, ficou muito bonito. Lembrou a todos do 

baile da escolha das soberanas do município. O vereador Patrício Hanauer 

também convidou a todos par ao baile das soberanas na sexta feira, desejou 

boa sorte a todas meninas questão concorrendo que com certeza tem muitos 

aprendizados de crescimento pessoal. E deixou o convite para o Baile de 

Chopp em Linha Babilônia no sábado de noite. Agradeceu a Secretaria de 

Obras e a Prefeita Municipal que atendeu os pedidos para ajudar melhorias 

na estrada, conversaram com a empresa para não deixar tanta brita na 

estrada, para não ficar tão perigoso na volta do baile. Comentou sobre o 

decreto de situação de emergência que foi encaminhado para o Estado e 

agora aguardam que seja homologado. Parabenizou o Roque Weimann pelo 

esforço que é muito bom que tenha outros Deputados que olhem pelo nosso 

Município. A vereadora Graciele Schmitz Werner disse que o dia da escolha 

da nova corte do município está se aproximando, desde já agradeceu as cinco 

que se colocaram à disposição com um trabalho de meses se preparando 

para este dia, lembrou que cada uma terá um aprendizado participando do 

concurso, desejou boa sorte a todas, ganhando ou não todas devem se sentir 

orgulhosas. Colocou que no sábado teve a formatura dos Bombeiros 

Voluntários, disse que é bom ver que tem novos integrantes e grande parte 

deles são daqui do nosso município, jovens daqui ver essas pessoas de 

disponibilizando sendo voluntários, é muito gratificante, parabenizou a todos 

e desejou boa sorte. Parabenizou o vereador Roque Weimann pela emenda 

que conseguiu junto com os demais com o Deputado, todos sabem a 

importância disso para o Município.  Colocou que na segunda-feira haverá 

uma data especial, 31 anos de história do Município, agradecer a todos que 

fizeram parte de toda historia do nosso Município, Executivo, Legislativo, 

funcionários públicos e principalmente o povo São Pedrense, todos nós juntos 

podemos fazer um São Pedro cada vez melhor. Solicitou para que a 

Secretaria de Obras que verifique para uma melhor iluminação da escola 
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Pedro Lisenfeld e Escola Infantil MIMO no período da noite, ainda poderia ser 

colocado a academia ao ar livre que foi retirada em frente ao Centro de 

Cidadania, fosse colocada em outra praça, no Loteamento Mombach, Bairro 

Progresso ou Vila Seca. E pediu ainda que fosse realizado limpeza em volta 

do Posto de Saúde em Campestre Alto, mesmo sendo usado ou não pode ser 

limpo. Lembrou que no domingo haverá a inauguração do Centro de 

Cidadania, disse que na terça se teve uma linda palestra lá, e vemos como 

ficou amplo o espaço e sabemos para quantas coisas vai servir este espaço, 

que todos nós possamos usufruir. O vereador Gelson José Bard comentou 

que teve assembleia da Certel, foram explanados vários assuntos referentes 

a energia, posse de novos delegados, prestações de contas, novos planos de 

investimentos. Agradeceu a todas Administrações que trabalharam para 

conseguir o Centro de Cidadania que ficou muito bonitos, a todos os recursos 

conseguidos para realização da obra. Disse que as cinco candidatas já estão 

de parabéns, primeiro grande passo é ter a coragem de ser candidata, 

sabemos que não é fácil. Parabenizou o vereador Roque a bancada do MDB 

pela conquista do valor. Agradeceu ao Secretário de Obras pelos pedidos 

atendidos. O vereador Daniel Inácio Reichert parabenizou o vereador Roque 

junto da bancada do MDB pela conquista. Também colocou que todas 

candidatas já estão de parabéns e desejou boa sorte a todas. Solicitou uma 

Indicação referente ao Centro de Cidadania, de colocar placas indicando aos 

banheiros públicos. O vereador Carlos Adriano Schlindwein comentou sobre 

o futebol sete, ano passado o primeiro campeonato, neste ano tendo 

continuidade, com aceitação muito positiva, neste sentido disse que durante 

um bom tempo vem falando de criar um calendário esportivo no Município, 

pois nunca se sabe ao certo quando as competições municipais acontecerão 

durante o ano, disse que se poderia criar um data um mês específico para 

começar os campeonatos, para uma melhor organização dos atletas e das 

agremiações, neste sentido parabenizou o CMD que está tentando realizar 
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isso. Disse que a Liserf não tem essa boa organização, sempre tem as 

reclamações por que nas fases semifinais e finais, é o período de férias da 

grande maioria das pessoas, então sempre existe uma reclamação, disse que 

não sabe ao certo por que, por isso deixou essa crítica em nome de muitos 

atletas e do Esporte Clube São José que não gostam destas datas, fica o 

comentário para poder saber o porque de cair nessa data, então seria 

interessante começar um ou dois meses antes e terminaria no mesmo ano 

que começou. Comentou sobre os 31 anos do Município, disse que se deve 

preservar sempre os pequenos Municípios, são os que melhor se mantém, os 

últimos criados, se faz por todas gestões que já passaram por aqui, deve 

preservar e dar continuidade no bom trabalho realizado nos últimos anos, 

preservar suas culturas, que possa continuar se desenvolvendo de forma 

muito plena como nos últimos anos. O vereador André Mallmann reforçou 

convite para o baile das soberanas, sempre um desafio muito bonito, desejou 

boa sorte a todas candidatas. Comentou sobre o campeonato de futebol sete, 

com participação de treze clubes, com empenho e dedicação de muitas 

pessoas, e concorda com o vereador na questão da organização. 

Parabenizou o vereador Roque Weimann pela conquista. Propor ao Executivo 

a criação do IPTU Verde, talvez de se pensar em conjunto todos os 

vereadores, disse que muitos lugares já tem isso instituído, que concede 

descontos no IPTU para quem tem práticas sustentáveis, como energia solar, 

captação de água cisternas, destinação correta dos resíduos e várias outras, 

podemos elencar isso juntos e levar ao Executivo, colocou a importância de 

práticas mais sustentáveis. O Presidente José Gustavo Rech desejou bom 

retorno ao colega Gelson. Também parabenizou o colega Roque, disse que 

sempre é um somatório para o desenvolvimento do Município. Disse ao 

colega André Mallmann que o Marcos Marchesan estava elaborando um 

projeto do IPTU verde, com várias etapas e metas que geravam porcentagens 

de descontos, disse que provavelmente deve ter ainda. Convidou todos a 
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prestigiarem o baile na sexta, disse que todas as candidatas devem se sentir 

vencedoras já por aceitar o desafio. Disse que as comemorações já começam 

na quinta feira com o campeonato quarta rodada, o time de São Pedro se 

deslocará para Coronel Pilar. Também no sábado haverá baile de do Chopp, 

domingo inauguração do Centro de Cidadania, e domingo o 31º aniversário 

do Município de São Pedro da Serra, agradeceu a todas Administrações que 

passaram ao longo de todos esses anos, que todos colaboraram para o 

crescimento do Município. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente 

agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi 

lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por 

todos os vereadores. São Pedro da Serra, 14 de março de 2023. 


